



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>109 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84210919</b>
Prix	<b>895 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Sous offre acceptée !!! Découvrez ce somptueux appartement de 110m2, nichée au coeur du prestigieux golf de barbossi. Offrant un style de VI luxueux et exclusif avec cette grande terrasse de 70 m2 et son double garage. Cette résidence incarne l'élégance avec ses belles piscines. Avec ses espaces lumineux et spacieux, ses finitions haut de gamme et sa vue imprenable sur le golf et l'estérel, chaque détail de cet appartement a été soigneusement conçu pour offrir un confort inégalé. Vivez l'expérience ultime de la french riviera dans ce joyau d'exception, où le luxe et le charme se rencontrent ...

*Discover this sumptuous 110m2 apartment nestled in the heart of the prestigious barbossi golf course. Offering a luxurious and exclusive lifestyle with its large terrace and double garage. This residence embodies elegance with its beautiful swimming pools. With its bright and spacious areas, high-end finishes, and breathtaking views of the golf course and the estérel mountains, every detail of this apartment has been carefully designed to offer unparalleled comfort. Experience the ultimate french riviera lifestyle in this exceptional gem, where luxury and charm harmoniously blend together. ...*

## **L&G PRESTIGE IMMOBILIER**

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

